

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Zu Punsch und Glühwein kommen jetzt die Glücksbringer **Wiens Silvestermärkte verlängern den Advent und laden zum Genießen ein**

**In ganz Wien wurde die Weihnachtssaison einfach verlängert.**

**Wien.** Mindestens zehn Stände müssen sie haben, höchstens ein Drittel davon darf Gastronomie sein – fertig ist der Silvestermarkt. In der Regel sind das Weihnachtsmärkte, die einfach noch weiterfeiern wollen. Wer Lust auf Punsch und Glühwein hat

oder auf der Suche nach Glücksbringern für den Jahreswechsel ist, ist dort goldrichtig.

**Märkte.** In Wien gibt es natürlich mehrere herrliche Silvestermärkte. Zum Beispiel vor dem Riesenrad oder dem Schloss Schönbrunn, wo der Advent nahtlos in die Silvesterzeit übergeht. Oder auch am Maria-Theresien-

Platz zwischen den großen Museen, wo ein malerischer Silvestermarkt wartet. In der Mahlerstraße, am Michaelerplatz, bei der Kirche Mariahilf oder am Franz-Jonas-Platz wird man beispielsweise ebenfalls fündig. Und natürlich bei den unzähligen Standln, die in der ganzen Stadt „Schweinderl“ und mehr anbieten.